

学校だより

佐奈川の風



令和6年4月26日
第2号
豊川市立中部小学校
文責 中村 立志

退任式（4月15日）

この春の異動で、多くの先生方が中部小学校を去られました。4月15日（月）に退任式を行い、先生方と最後のお別れをしました。鈴木校長先生からは「自分が幸せになること、そして、周りの子も幸せにしてあげられる子になってください」とエールをいただきました。

先生方には、コロナ禍で大変な時期に、ご尽力いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。大変お世話になりました。転出された先生方の新天地でのご活躍を祈念いたします。ありがとうございました。



1年生給食スタート（4月16日）

1年生が入学して初めての給食をクラスで食べました。子どもたちは担任の先生から説明を熱心に聞き、慣れないながらも当番の子が協力して配膳し、当番でない子は静かに待つなどしてトラブルなく食事ができました。

この日のメニューは愛知の米粉入りパン、牛乳、春キャベツのスープ、ミートボールのトマト煮、フルーツカクテルでした。「おかわりしたよ！」という子もいて、初めての給食を楽しめたようです。



児童会・学級委員・委員長任命式（4月19日）

新年度の新しい児童会、学級委員、各委員会の委員長の任命式が行われました。コロナ禍以前であれば、全校集会等、多くの児童の前で行われていた式の一つですが、今回は任命式を会議室で行い、それをZOOMで配信して各教室で視聴する形で行いました。各リーダーの皆さんは、凛とした態度で礼をして、代表の子が任命書を受け取りました。さらに児童会からはスローガンの発表と活動の説明がありました。



児童会スローガンは「元気な笑顔 個性かがやく中小っ子」です。それぞれのリーダーの人には、「私はこんなことをしていきたい」と、やらされるのではなく、自分から進んで挑戦していくのだという気持ちで取り組んでほしいと思います。中部小学校を引っ張っていくリーダーの皆さん、期待しています。

授業がスタートして3週間ほどが過ぎましたが、どの学級も落ち着いた雰囲気での学習が行われています。新しい学年・学級で頑張ろうという気持ちの表れでしょう。しかし、疲れが出始める時期でもあります。お子さんの体調等の変化にご注意いただき、連休等でリフレッシュできるようお願いします。